

NEWSPAPER

Tim Gabungan Dan Batalion Vaksinator Lakukan Vaksinasi Kepada Penggunaan Jasa Penyebrangan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWS.PAPER.CO.ID

Apr 19, 2022 - 03:42



Sumbawa Barat - Kapolsek Kawasan Pelabuhan Poto Tano melakukan kegiatan di posko terpadu PPKM membuka gerai vaksin tahap 1, 2 dan 3.

Kegiatan itu dilakukan, pada Minggu, 17 April 2022 sekitar pukul 10.00 wita di

pelabuhan Poto Tano kepada pengguna jasa dan pedagang yang ada di pelabuhan Poto Tano oleh batalion vaksinator bersama KKP pelabuhan Poto Tano bersama dengan Kepolisian Polres Sumbawa Barat, Polsek kawasan pelabuhan Laut Tano dan Koramil 1628-04 Poto Tano.

Hadir dalam kegiatan itu, Kapolsek KPL Tano IPTU Nurlana, KBO Sabhara IPDA A.Agung Made Subrata beserta personil Sat Sabhara, personil jaga KPL Tano, personil koramil 1628-04 Poto Tano Serda Abdurrahman, 5 orang petugas jaga RSUD As-syifa, petugas kesehatan pelabuhan Tano KKP sebanyak 3 orang.

"Tim melaksanakan gerai vaksin tahap 1, 2 dan 3 di pelabuhan Poto Tano kepada pengguna jasa penyebrangan dan pedagang yang ada di pelabuhan Poto Tano yang belum melaksanakan vaksin," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, Sos kepada media ini.

Ia mengatakan, selain peninjauan gerai, tim juga melakukan pemeriksaan kartu vaksinasi terhadap penggunaan Jasa pelabuhan Poto Tano yang akan melakukan penyebrangan sekaligus himbuan untuk tetap menggunakan masker demi menjaga kesehatan diri ataupun orang lain.

Dia menjelaskan, hasil dari peninjauan ke gerai vaksin tahap 1, 2 dan 3 sebanyak 52 dosis dengan rincian sebagai berikut, vaksin 1 4 Orang (coronavak), vaksin 2, 11 orang (sinovac), 3 orang (moderna) vaksin 3 (booster) 57 orang, 18 orang (Astrazanece), 12 orang (Pfizer), 26 orang (moderna) dan 1 orang (covovax).

Setelah peninjauan, dilakukan pembagian masker kepada pengguna jasa sebanyak 15 masker. "Alhamdulillah, giat berakhir pukul 15.00 Wita dan seluruh rangkaian kegiatan di lakukan pengamanan oleh personil Polsek Kawasan Pelabuhan Poto Tano dan Personil Koramil 1628-04 Poto Tano.(Adbravo)